

## Información sobre Chagas para parejas

### ¿Nació en América Latina?

El Chagas es una enfermedad poco común que usted podría tener sin saberlo. Las personas nacidas en América Latina pueden contraer la enfermedad de Chagas si son picadas por la vinchuca, que es el insecto que transmite la enfermedad. Con el tiempo, el Chagas puede afectar el corazón y el sistema digestivo.

En King's College Hospital NHS Foundation Trust, le ofrecemos a las mujeres y personas embarazadas una prueba de detección de Chagas, puesto que es posible que las madres transmitan la enfermedad al bebé durante el embarazo a través de la placenta. Si logramos identificar el Chagas durante el embarazo, el tratamiento para la madre y el bebé es fácil y gratuito.

Los padres no pueden transmitir la enfermedad, pero es posible que deseen hacerse la prueba por su propia salud. Si el resultado es positivo, hay tratamiento disponible.

Si desea más información o quiere hacerse la prueba de Chagas, puede contactar su GP.

Visite [www.kch.nhs.uk/chagas](http://www.kch.nhs.uk/chagas) para  
obtener más información

